



学校ホームページ
QRコード

学校だより

校訓「自主 練磨 敬愛」

ほほえみ

倉敷市立玉島北中学校
第31号
令和5年11月20日

教育目標 人格の完成をめざし ともに学び 思いやりの心をもち
たくましく生きる生徒を育成する

来週火曜日から期末テストが始まるため、明日から部活動が中止となります。多くの人が計画を立て、学習に励もうと思っているでしょう。1学期にアンケートを行いました、「プリントやワークの間違ったところを見直し、もう一度解く」「ワークの解答部分を折り何度も学習している」「メディアの時間を減らして学習している」「目標を決めて、きまった時間に学習に取り組んでいる」など工夫をして学習をしている人がいました。「テスト前、プリントやワークは3回行い、間違いをなくすようにしている」と答えた3年生もいます。大切なテストです。全力で準備をして、最高の結果が出るようにしてください。応援しています。

14日、玉島地区の先生方が来校され、1年7組、2年4組、3年3組で公開授業をおこないました。多くの先生方が来られましたが、いつものように熱心に授業に取り組みました。今回は3クラスだけの公開授業でしたが、すべてのクラスで「SNSによるコミュニケーション、全国水平社、解体新書」などを題材として、道徳や学活の授業で学習をし、「人の気持ちの理解、公平な態度、差別や偏見のない社会」を目指して自分の考えを深めています。玉島北中学校の校訓「敬愛」を大切にしたい大切な授業でした。

2学期になり、参観日や体育会など、保護者の方、教育委員会や地域の方など多くの方に授業の様子を見ていただいています。

「温かい雰囲気での授業」「生徒が一生懸命取り組んでいる」「先生と生徒の信頼関係がある学校の様子がわかった」などの言葉がありました。本当にその通りです。これが玉島北中学校の皆さんの力であり、先輩にも負けない姿です。この良き伝統を継続させましょう。



1-7 研究授業



皆さんの授業のように、先生方もグループに分かれて熱心に研究協議を行いました。



1-1 さん、1-3 さん、1-6 さんが、玉島ライオンズクラブより平和ポスターの表彰を受けました。平和を思う気持ちが伝わる素晴らしい作品でした。

現在ロシアによるウクライナ侵攻やパレスチナのガザ地区で戦争が起こっています。「戦争をして得るものはあるの?」「戦争はしてほしくない」と思っている人も多いのではないのでしょうか。学校に行けない子供たちや、死と隣り合わせで安心して生活

できない人が多くいることに心が痛みます。世界中の人が平和で暮らすようになってほしいです。

人権の学習と合わせて、人が生きる権利、安心して暮らす権利についても考えほしい問題です。